



Fitch Ratings recorta el pronóstico del PIB de México a 2.0%

La calificadora Fitch Ratings recortó el estimado de crecimiento para la economía de México, a un 2.0% para 2022 desde un previo de 2.8%, ante una afectación en las cadenas de suministro por el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania.

Preveamos que el estallido de la guerra en Ucrania se sumará a las continuas interrupciones de la cadena de suministro, particularmente para los fabricantes de automóviles, si se ve afectado el suministro de insumos clave producidos por Rusia, como el aluminio y el paladio. Esperamos que la economía se expanda un 2.0% este año, el pronóstico para 2022 se revisó a la baja con respecto a nuestro cálculo anterior del 2.8%”, señaló en su más reciente estudio sobre Perspectivas Económicas Mundiales.

Si bien la calificadora considera que la guerra tendrá poco impacto directo en el PIB de México, por los débiles vínculos comerciales entre el país y Rusia/Ucrania, sí advirtió que el conflicto tendrá un impacto notorio en la inflación ante el aumento de los precios agrícolas y energéticos mundiales.

Recordó que el Índice Nacional de Precios al Consumidor subió a 7.28% anual en febrero, el más alto en más de dos décadas, impulsado por los precios más altos de los alimentos y las presiones alcistas relacionadas con la reapertura de la economía. Publicaciones recientes muestran una inflación creciente, en productos básicos, como el aguacate y los frijoles, pero también en servicios y costos de energía.

Las malas cosechas en la región han impulsado el aumento de los precios de los alimentos hasta la fecha: los alimentos representan alrededor del 20% de la canasta general del IPC. Es probable que la guerra conduzca a nuevos aumentos en el IPC dado el aumento de los precios agrícolas y energéticos mundiales, aunque los subsidios a la gasolina pueden mitigar esto hasta cierto punto”, dijo Fitch.

Con ello, anticipa que la inflación se eleve hasta 8.0% a mediados de año antes de caer al 4.8% en diciembre. Y prevé que disminuya a 3.5% para fines de 2023.

Con ello, la firma estima que la tasa de referencia aumente a 7.0% este año y luego otros 50 puntos base en 2023.

Por: Lindsay H. Esquivel